



Monreal celebra cifras de inscripción a ministros, jueces y magistrados

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, celebró las cifras de inscripción a la elección de ministros, jueces y magistrados. Asimismo, dio a conocer las fases siguientes en el proceso de selección: "A partir de ahora va a haber otras etapas para seleccionar las listas definitivas que irán a competir en más de los 800 cargos que se tiene programado para 2025".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1x12wlwd560dSTjuB?e=fw0yWv